Mallorquinischer Abend im Casino Restaurant am Staden

Der Lions Club "Saarbrücken Am Schloß" hatte am 2. September 2011 eine Veranstaltung initiiert mit dem Ziel die Lionsclubs von Saarbrücken und Interclub zusammenzuführen, damit die Mitglieder der einzelnen Clubs sich untereinander besser kennenlernen und um Gedanken auszutauschen.

Die Lionsmitglieder waren zu einem "Mallorquinischen Abend" im Restaurant Casino am Staden in Saarbrücken eingeladen. Das Rahmenprogramm umfaßte bei einem typisch mallorquinischen Buffet und dem klassischen spanischen Gericht Paella mit passenden Weinen, einen Vortrag über Mallorca, der mütterlichen Heimat der Präsidentin, sowie einen Vortrag über Golf auf Mallorca. Vorgetragen wurde die Diaschau von Juan Schmidt Coll, dem Bruder der Präsidentin, der auf der Insel lebt und eine Golfschule führt.









Das Ziel der amtierenden Lions-Präsidentin Bernadette Schmidt für die Jahre 2011/2012 des Lionsclubs "Saarbrücken Am Schloß", ist es, sich gegenseitig in gemeinsamen Aktionen und Benefizveranstaltungen zu unterstützen.

"Die vier Saarbrücker Lions

Info von Bernadette Schmidt:

Clubs und der Leo-Club Saarbrücken veranstalten seit 2010 ein Gewinnspiel für einen guten Zweck, bei dem Lose in Form eines Adventskalenders zum Verkauf stehen. Schirmherrin der Aktion ist die Oberbürgermeisterin der Stadt Saabrücken, Charlotte Britz. Die rein ehrenamtliche Aktion hat zum Ziel, über den Verkauf der Adventskalender, einerseits möglichst vielen Menschen eine Freude zu bereiten und andererseits die Einnahmen für soziale Projekte vor Ort zu verwenden. Mit dem Kauf eines Lions-Adventskalenders beteiligen Sie sich daher nicht nur an der Verlosung zahlreicher toller Gewinne, sondern Sie unterstützen zugleich hilfebedürftige Menschen im Raum Saarbrücken. Der Reinerlös wird dieses Jahr zur Unterstützung hilfebedürftige Kinder und Jugendlicher verwandt. Dabei werden mehrere Einrichtungen und Projekte vor Ort bedacht. Wohin die Erlöse im Einzelnen verteilt werden, erfahren Sie nach Abschluß der Adventskalenderaktion Anfang 2012 an dieser Stelle."

Weitere Infos zum Club:

